

Datenblatt Coolado tPump Model X

coolado

Portable Tire Inflator tPump Model X

The tPump Model X is a high-quality portable air compressor that's suitable for all types of tires. With an inflation pressure of up to 10.3 BAR or 150 PSI, the tPump can handle all your inflation needs. The digital LCD touch screen provides pressure information so you can accurately measure and set the right tire pressure.



For Bike, Motorbikes, Cars & Sport Balls



LCD Touch Screen & Metal Body

The tPump Model X is a portable high-pressure pump that can inflate all kinds of tires. With an inflation pressure of up to 150 PSI or 10.3 BAR. The tPump is perfectly suitable for all bikes, motorcycles, cars, and sports balls. The metal unibody provides a robust and premium design with longevity in mind.

-  Light & Compact
-  Cordless & USB-C
-  LCD Touch Display
-  Accessories 4 Nozzles
-  2600 mAh Battery
-  Inflate Fast with Pressure



Long battery life USB-C Rechargeable

Remarkable endurance and easy to charge. Charge at home or while traveling with a power bank. USB-C™ makes charging fast and hassle-free. Battery life ensures sustained performance.



How many tires can the tPump inflate on one charge?



Coolado tPump Model X

Das tPump Model X ist ein hochwertiger tragbarer Luftkompressor, der für alle Reifentypen geeignet ist. Mit einem Inflationsdruck von bis zu 10,3 BAR / 150 PSI deckt die tPump alle wichtigen Bereiche ab. Der digitale LCD-Touchscreen bietet Informationen, mit denen Sie den richtigen Reifendruck genau messen und einstellen können.

Die tPump ist perfekt für Fahrräder, Motorräder, Autos und Sportbälle geeignet.

Mit seiner automatischen Erkennungsfunktion stoppt die tPump automatisch das Aufpumpen, sobald Ihr Reifen das gewünschte Druckniveau erreicht hat.

Dieser kleine tragbare Kompressor passt in Ihre Handfläche und ist somit der perfekte Reisebegleiter.

Bewahren Sie die kabellose Pumpe in Ihrem Rucksack oder in Ihrer Garage auf oder lassen Sie sie in Ihrem Auto, falls Sie in einen Reifennotfall geraten.

Der Unibody aus Metall bietet ein robustes und hochwertiges Design mit Blick auf Langlebigkeit.

Dank des integrierten USB-C™ Anschluss können Sie schnell und problemlos, ob zuhause oder unterwegs mit Hilfe einer Powerbank, den Akku wieder aufladen.

Der Akku mit 2600 mAh sorgt für eine anhaltende Leistung und ist in ca. 4 Stunden wieder aufgeladen.

Lieferumfang: Coolado tPump Model X, Adapter für Autoreifen, Motorradreifen, Fahrradreifen, Bälle, USB-C Kabel

EAN - Lieferzeit - Verpackungseinheit

7438257994927

Lieferzeit: 1-2 Wochen

Verpackungseinheit: 1 Stück